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Thomas Boucher, nouveau maire de Saint-
Sébastien
7 mai 2025

Vie municipale

Élu le 6 mai dernier par le conseil municipal, Thomas Boucher est devenu le 23e maire de notre ville.
Un nouveau défi pour celui qui a déjà mené de front plusieurs carrières.

MONSIEUR LE MAIRE, VOUS VENEZ DE VOUS FAIRE ÉLIRE AU CONSEIL MUNICIPAL DU
6 MAI. QUELLE EST VOTRE PREMIÈRE RÉACTION ?

Tout d’abord, je tenais à remercier Laurent Turquois, qui a été un formidable maire de Saint-Sébastien
pendant huit années. Je n’oublie pas non plus son investissement comme premier adjoint pendant trois ans,
entre 2014 et 2017. Son énergie, son implication et ses connaissances de la vie municipale ont été de
véritables atouts pour notre ville et notre majorité. Je souhaite également remercier l’ensemble de notre
majorité pour leur vote de confiance en faveur de ma candidature. Je suis fier de prendre la tête de cette
équipe que je connais bien.

COMMENT DEVIENT-ON MAIRE D’UNE COMMUNE DE 28 000 HABITANTS À 42 ANS ?

Très attaché à la ville de Saint-Sébastien-sur-Loire, curieux et aimant relever les défis, je me suis dit que
l’expérience serait forcément enrichissante quand on m’a proposé de rejoindre l’équipe municipale pour les
élections de 2008.

Malgré des études et une carrière sportive encore intense, j’ai sauté le pas et ne l’ai jamais regretté. Depuis, je
me suis toujours investi pour le collectif. Mon envie de prendre davantage de responsabilités et la confiance
de l’équipe municipale m’a amené à prendre la relève de Laurent Turquois.
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QU’EST-CE QUI VOUS PLAÎT DANS CETTE FONCTION ?

Après dix-sept ans de mandat, j’ai pu voir les joies et difficultés qu’apportent cette responsabilité. Je suis
conscient de l’investissement que cela demande. Ayant le goût du contact et du relationnel, je souhaite mettre
à profit mon expérience acquise durant ces années d’élu local et auprès des sportifs de haut niveau. J’ai aussi
une vision assez précise des projets à mettre en place pour que l’équipe puisse servir au mieux la population
de Saint-Sébastien-sur-Loire.



QUEL TYPE DE MAIRE SOUHAITEZ-VOUS ÊTRE ?

Grâce à mon parcours, j’ai une réelle appétence pour le collectif. Venant d’un sport individuel, j’ai pourtant
pu obtenir des résultats avec l’équipe de France de roller (première nation européenne et deuxième nation
mondiale en 2024) en apportant cette notion de solidarité. C’est ma façon de fonctionner. Je suis intimement
convaincu que l’on peut travailler sérieusement dans la bonne humeur.
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QUELLE IMPULSION SOUHAITEZ-VOUS DONNER À CETTE FIN DE MANDAT ?

Vous avez pu voir que, malgré la parenthèse liée au Covid, les projets ont tous été menés de front. J’entends
continuer ce travail ambitieux, que nous avons présenté en 2020. De nombreuses réalisations sont en cours et
s’achèveront dans les mois à venir. Je veillerai, aux côtés des élu·es et agent·es, à la qualité de leur exécution
dans le sens de l’intérêt général. Je ne peux que me sentir fier de ce bilan. Au-delà des projets, ce qui
m’importe, c’est aussi de rester à l’écoute du monde associatif et de l’ensemble de la population dans sa
diversité. C’est pour moi le premier devoir d’un élu de proximité, comme l’est le Maire.

UN THÈME VOUS TIENT-IL PARTICULIÈREMENT À COEUR ?

Comme premier adjoint, j’ai été en charge des finances et des grands projets sur ce mandat. Je connais
l’importance de garder une ligne directrice pour ne pas perdre notre identité. Je suis donc attentif à nos cinq
boussoles : le soutien aux associations, le maintien d’un service de qualité, à des tarifs adaptés, tout en
maintenant un haut niveau d’investissement et sans augmenter les impôts. Préserver cet équilibre n’empêche
pas d’innover ou de repenser certaines actions. Mon envie et mon enthousiasme m’amènent naturellement à
imaginer le projet que nous souhaitons présenter aux habitant·es en 2026. Celui-ci ne pourra qu’être le reflet
de leurs besoins et de leurs attentes. Je dois, en toute humilité, continuer à cultiver ce lien qui nous rassemble.

BIOGRAPHIE

1982 : Naissance à Nantes. Il grandit au Loroux-Bottereau.
1989 : Il commence le roller de vitesse à la section roller  de l’Amicale Laïque de Saint-Sébastien-sur-
Loire. Il y sera entraîneur bénévole de 2002 à 2008.
2004 : Premier titre de champion du Monde. Entre 2004 et 2010, il totalisera 11 titres de champion
d’Europe et 4 titres de champion du monde sous les couleurs de Saint-Sébastien.
2008 : Il devient adjoint à la démocratie participative. De 2014 à 2020, il sera adjoint aux sports et à la
vie associative. Depuis 2020, il était premier adjoint aux finances et aux grands projets.
2011 : Après une formation  à l’INSEP (Institut National  du Sport, de l’Expertise et de  la
Performance), il devient conseiller technique sportif de la Fédération Française de Roller Skateboard.
2020 : Il devient sélectionneur national de l’équipe de France de roller course.
2025 : Il est élu maire de Saint-Sébastien-sur-Loire.




